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Организованное в 2007 году 
ООО «Премьер Агро» начинало 
свою деятельность с обработки 

300 га пустующих земель в Красно-
ярском районе. Посевную компанию 
2008 года хозяйство провело на пло-
щади 500 га, а в следующем 2009 году –  
уже на 1000 га арендованных земель.
Как рассказал директор ООО «Пре-
мьер Агро» Владимир Васильевич Ку-
дряшОВ, сегодня в хозяйстве на по-
стоянной основе трудятся 8 человек, а  
в пик сельхозработ – до 12 человек. 
Сформировав необходимый парк тех-
ники, в том числе за счёт приобретён-
ных через «Приволжскагролизинг» 
тракторов, комбайнов, почвообрабаты-
вающих машин, хозяйство в этом году 
успешно обрабатывало 2000 га земли,  
а в следующем году планирует увели-
чить посевной клин до 2500 га.
В числе выращиваемых культур – рожь, 
пшеница, овёс, ячмень, лён, подсолнеч-
ник. урожай зерновых в этом году вы-
дался неплохой – около 20 центнеров  
с гектара. уже засеяно около 600 га ози-
мых – ржи и элитной пшеницы. В даль-
нейшем планируется увеличить посевы 
таких перспективных и востребован-
ных культур, как соя, гречиха, нут.
Конечно, в успехе хозяйства большую 
роль играют опыт, квалификация и ав-
торитет руководителя. С этим у хозяй-
ства всё в порядке. Владимир Кудряшов –  
настоящий профессионал в аграрной 
сфере. Много лет работал руководителем 
сельхозпредприятий, таких, например, 

В как агрофирма «Нива» и ЗАО «Селить-
бенское». Также работал в должности 
начальника управления сельского хо-
зяйства Красноярского района в струк-
туре областного Минсельхозпрода.
С профессиональной точки зрения он 
высоко оценивает проводимую регио-
ном политику в отрасли. «В последние 
годы поддержка сельхозпроизводите-
ля в Самарской области находится 
на должном уровне. Выплачиваются 
субсидии на производство молока, 
покупку техники, удобрений, ГСМ  
и многие другие виды поддержки. Ду-
маю, что с приходом нового губерна-
тора, который хорошо понимает 
проблемы аграриев, областная сель-
скохозяйственная политика будет 
только совершенствоваться», – счи-
тает Владимир Кудряшов.
у хозяйства есть постоянные партнё-
ры. К примеру, большой объём фураж-
ного зерна приобретает ООО «Мясо-

агропром» под руководством Айдына 
БАдАлОВА. Сам руководитель ООО 
«Премьер Агро» к перспективе занять-
ся животноводством относится вполне 
конструктивно, тем более что такой 
опыт у него уже был. «Животноводство 
– это регулярные доходы хозяйства  
и постоянная занятость работников. 
При соответствующем уровне каче-
ства и низкой себестоимости про-
дукции животноводческому хозяйству 
можно не бояться ВТО», – уверен Вла-
димир Кудряшов.
Главные проблемы села, по его мнению, 
связаны с людьми. «Нынешняя высоко-
производительная техника требует 
грамотного и ответственного отно-
шения, трудовой дисциплины, – по-
ясняет директор ООО «Премьер Агро». 
– Сегодня же главной болезнью села 
остаётся пьянство. Усугубляет си-
туацию и то, что у нас практически 
полностью отсутствует специаль-
ное профессиональное образование, 
которое бы готовило механизаторов 
и другие рабочие кадры для села».
Несмотря на объективные трудности, 
хозяйство движется вперёд, развивает-
ся, и прошедший сезон ещё раз показал 
его возможности. По словам Владимира 
Кудряшова, существующий парк сель-
хозтехники позволяет ООО «Премьер 
Агро» обрабатывать до 3 тысяч гектаров 
земли. Но это впереди, а пока работни-
ки хозяйства получили заслуженные 
медали и грамоты областного Прави-
тельства, денежные премии и ценные 
подарки. Среди награждённых – опыт-
ные, имеющие большой трудовой стаж 
работники: главный инженер В.П. Бер-
дяев, механизаторы Н.И. Смирнов  
и И.П. Попов, водитель М.В. учителев. 
Герои праздника услышали много хоро-
ших слов от руководителя управления 
сельского хозяйства администрации 
муниципального района Красноярский 
Виктора Порфирьевича рОНжИНА  
и других почётных гостей.

Текст: Алексей СерГУшкиН

В конце ноября в селе лопатино прошёл местный 
Праздник урожая. работники ООО «Премьер 
Агро» – одного из ведущих растениеводческих хо-
зяйств Красноярского района – получили заслужен-
ные награды, насладились замечательным концертом, 
отметили достигнутые успехи за праздничным сто-
лом. И хотя в уходящем году хозяйству исполнилось 
всего лишь пять лет, динамика его развития позволяет 
говорить о серьёзных перспективах.

Праздник
     урожая


